

Miguel Diaz-Canel reçoit à La Havane l'ex-présidente argentine, Cristina Fernández



La Havane, 20 mars, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Diaz-Canel, a reçu ce mardi à La Havane l'ex-présidente argentine, Cristina Fernández. Cette dernière réalise une visite privée dans notre pays.

Au cours de l'entretien auquel a également assisté le chef de la diplomatie cubaine, Bruno Rodríguez, Miguel Diaz-Canel et Cristina Fernández ont abordé des événements survenus récemment dans la région et ils ont exprimé une coïncidence de vues au sujet de la préservation nécessaire de la proclamation de l'Amérique Latine et des Caraïbes comme zone de paix. Cette proclamation, rappelons-le, a été signée en 2014 par les Chefs d'État et de gouvernement de la région réunis à La Havane pour le second sommet de La CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens.

Auparavant, l'ex-présidente argentine s'était entretenue avec le général d'armée Raúl Castro, premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/186317-miguel-diaz-canel-recoit-a-la-havane-lex-presidente-argentine-cristina-fernandez>



Radio Habana Cuba